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＜中間報告＞ 

 

 

活動目的 

山口市付近に存在している４つの大学・短大（山口県立大学・山口大学・山口学芸大学・山口芸術

短期大学）の学生同士で話し合いを行いながら交流を深め、各団体並びに行政機関等に学びやイベ

ントの提言をすることで学生の日常の文化度が向上すると共に、様々な新しい意見を交換できる。

また、留学生と食を通して異文化を体感し、グローバルな視点を養うことができる。 

 

 

 

 

○開催日時：１２月２１日（日） １０：３０～ 

○場 所：山口県立大学地域交流スペース Yucca（ユッカ）  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

今回はこちらで決めた議題について話し合いました♪ 

 

議題①「有名カフェ店を誘致しよう！」 

議題②「山口線の問題について！」 
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議題①「有名カフェ店を誘致しよう！」 

【今回は誘致に賛成と言う前提で話し合いを進めました】 

 

出た意見として・・・ 

◎新山口駅の新ターミナルに 

山口県の自然、偉人、特産品を活かした地方モデルを出店する。 

（ex.秋吉台、中原中也、外郎等） 
 

 

◎電車の待ち時間にカフェを利用し、集客が見込める！ 

◎新山口駅は色んな路線があるので、カフェに行った後に山口観光がしやすい！ 

（＝山口県全体が活性化！） 

 

 

                     

 

 

 

 

特製クリスマスツリーに 

某有名カフェ店誘致のための想いを 

参加者のみなさんに書いてもらいました☆☆ 

 

 

                              外郎とコラボを！！ 

 

 

  

 

 

 

 

              安らぎと活性化を！！ 
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議題②「山口線の問題について」 

 

◎ラッシュ時には車両を増やしてほしい！ 

◎分を固定すれば便利である！ 

◎コンビニと JRが連携してほしい！ 

（ポイントが貯まる制度、カードで切符が買える制度 等） 

 

 

私たちにできること・・・ 

◎なるべく電車を利用する！ 

◎年配の方には優しく！ 

◎講義で電車を使う企画を立てる！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜活動の反省＞ 

一回台風で延期になってから時間は十分にあったにも関わらず、準備がバタバタしてしまった部分は反

省すべき点です。また、主催者側のスタッフが少なく、各自の振り分けられた仕事に追われていたため、

当日の話し合いにあまり参加できなかったのが残念でなりませんでした。良かった点としては、都合に

よって留学生はあまり見込めないと思っていたのですが、当日何人か参加してくださったので、色々な

視点からの意見を聞くことができました。 

 

 

ありがとうございました 
 

 

 

＼話し合って出た意見は提言書にまとめ、責任をもって各団体に提言したいと思います！！／ 
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